

Beschlussauszug
aus der
Sitzung des Ortsrates Bruchhof-Sanddorf
vom 29.09.2025

Top 5.3 Dorfgemeinschaftshaus

ORM Bonaventura erkundigt sich nach dem aktuellen Sachstand bezüglich des Dorfgemeinschaftshauses.

ORM Bernd erklärt, es habe noch Klärungsbedarf mit dem Architekten und dem SV Bruchhof gegeben. Letzterer müsse noch Unterlagen nachreichen. Nach aktuellem Stand, so sei es ihm am Mittag von der Stadt mitgeteilt worden, könne der Antrag nun gestellt werden.

OV Morsch schlägt vor, Herrn Missy zur nächsten Sitzung einzuladen, um weitere Informationen zum Projekt zu erhalten.